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わかばやし

若林かずみ
　議席を頂いてから８ケ月を経過し、あと数カ月で一年

を迎えます。お蔭様で、仕事に議員活動に…と、とても

忙しくさせていただいており、本当に有り難く感謝申し

上げます。他方で、私自身の議会活動報告が十分にでき

ていませんが、できるだけ定期的にご報告させていただ

きますので、今後とも何卒宜しくお願い致します。

☆☆ご挨拶☆☆

王寺町議会議員

王寺町政ナビ

★今回は、 太郎君のおじいちゃん、 一郎さんが登場！

若林かずみと王寺町在住大学生太郎君のおじいちゃん

一郎さん （７０歳） が王寺町政について語ります。

一郎さん 「中央公民館。 去年の７月末に閉館になった

　　　　　けど、 あの後、 どうするんや。 議会で何も決め

　　　　　てへんのか？」

若林かずみ 「中央公民館ですよね。 本来、 閉館にな

　　　　　るまでに、 閉館後どうするのか決めておかないと

　　　　　いけないところですからね。」

一郎さん 「そら、 そうやろ」

若林かずみ 「ですよねえ…。 というわけで、 令和元年

　　　　　　9 月の定例会で、 中央公民館の跡地利用に

　　　　　　ついて一般質問させてもらいました。」

一郎さん 「さよか。 で、 どうやねん。」

以下が、 一般質問の要約です。

問い➀中央公民館の解体時期、 解体後の跡地利

用について伺う。

答え➀解体のみを先行して行うのではなく、 現在、

策定中である王寺駅周辺地区まちづくり基本計画に

沿った跡地利用の事業計画の着手にあわせて一体事

業として有利な財源を活用しながら進める。

問い➁中央公民館を含め、 王寺駅北側のまちづくり

について伺う。

答え➁防災機能を強化し魅力の向上を図るというまち

づくり基本構想での基本方針を踏まえ、 まちづくり基

本計画策定に取り組んでいる。 上位計画との整合性

を図りながら、 地域住民の意見を尊重し、 できるだけ

幅広い視点から検討していく。

若林かずみと王寺町の発展を目指す会会誌 vo３

〇中央公民館跡地利用
〇各種イベント事業の見直し

☆☆お詫び☆☆　　「王寺町政ナビ」は、不定期
で発行しております。連絡先が分かっている方に
は、郵送にて発送させていただいていますが、そ
れ以外の方には、若林かずみ自身が個別に配布し
ているため、お手元に届くまでに大幅な時差が生
じておりますことをご了承願います。

☆後援会のご案内☆
住所 ：奈良県北葛城郡王寺町本町 2-20-2
tel ： 0745-73-5080 ／ fax0745-32-7869
email ： waka.kazumi.nara@gmail.com
※事務所へのお問い合わせはメールがスムーズです。
※会員になっていただくと、 ご自宅へ定期的に会報
をお送りいたします （会費無料）。

中央公民館の跡地どうなるの？

☆かずみコメント☆
町民体育大会に代わるスポーツイベント。こ
れがなかなか難しいのは私も承知の上。日程
や内容には、更なる工夫がないと、今後も参
加者増加へ転換していかないかもしれません
ね。日程についても、必ずしも秋の開催に拘
わらず、柔軟に考えていくことが必要と思い
ます。
また、理事者側も言っているように、防災の
観点からすれば、町民体育大会は小さな自治
会が近隣の自治会と連携する良い機会にもな
り得るので、自治会合同での参加というのは
好ましいと思います。

問い③１１月だけと見ると、１週目に文化祭、
３週目にミルキーウエイ、４週目に福祉祭りと
イベントが毎週のように続きますが、イベント
をもう少し整理してみてはいかがか。イベント
事業を整理するために、イベント事業を総括す
るチームのようなものがあってもよいのではな
いか。
回答③各実行委員会や部長会議で検討しており、
新たなチームの設置は考えていない。

再質問③では、（どうしても縦割り行政になりが
ちであることから、）年次の若い職員からの忌憚
のない意見を聴いてみてはどうか？年次の若い
職員の意見交換会はどうか。
※若手の意見交換会というのも、現実には難し
い側面があるようです。

再質問④功労者表彰式は沢山の方に見ていただ
けるように、敬老会の中に組み入れてはどうか。

再質問⑤福祉まつりは、必ずしも福祉の啓発と
なっていると思われない側面もあり、必要な部
分のみを文化祭やカラオケ大会などと併せて
行ってはどうか。

再質問⑥毎週のように大きなイベントが続くと、

町の職員も休日に駆り出されることになり、代
休などがあるにしても、本来業務もあることか
ら職員の負担が大きいのではないか。

☆かずみコメント☆
再質問④⑤⑥については、残念ながら、理事
者側から通り一遍の回答しかいただけません
でした。私としては、『新しい視点からイベ
ント事業を整理してみてはどうか！』と思う
のですが、そういった再々質問する時間もな
く、一般質問終了となりました。持ち時間６
０分を有効に使い切ることができず、申し訳
ございません。

一郎さん「時間切れか。アカンがな～」
若林かずみ「反省材料として次回頑張ります！」
一郎さん「一般質問、見に行ったら良かったな。
　　　　日にちが合わへんからなあ」
若林かずみ「ありがとうございます！令和２年
　　　　９月定例会から本会議がインターネッ
　　　　ト中継になるかもしれません」
一郎さん「そうかいな。」
太郎くん「おじいちゃーーーん。ごはんやで～～」
一郎さん「おっ。太郎。ごはんか」
若林かずみ「あっ。太郎くん。久しぶり！」
太郎くん「あっ。かずみさん！ちょっと太った？」
若林かずみ「……（苦笑）」

本会議インターネット中継へ！


